

Strasbourg, le 25 avril 2024

Strasbourg invite à fêter l'été en musique : Appel à candidature pour les musicien·nes amateurs ou confirmés

Festive et populaire, la Fête de la musique est l'occasion pour les citoyen·nes de découvrir toutes les musiques et de les partager partout en France.

Ainsi, pour cette édition 2024, la Ville de Strasbourg lance un appel à candidature et invite musicien·ne, seul ou en groupe, amateur ou confirmé, à monter sur scène le 21 juin prochain, de 18h à 23h15.

Pour les musicien·nes, trois manières de participer sont proposées :

- **La scène « découverte »** de la Ville de Strasbourg d'une taille maximale de 8x6m, équipée en sonorisation et lumière, et accompagnée d'un régisseur technique ;
- **Le projet musical partenaire** dédié à soutenir les initiatives originales et innovantes en bénéficiant, suivant les sites retenus, d'un podium et d'une alimentation électrique ainsi qu'une visibilité sur les supports de communication de la collectivité ;
- **La participation autonome et spontanée**, démarche libre et personnelle dans un format léger et mobile qui ne nécessite ni autorisation ou demande préalable, ni installations techniques ou mobilières, dans le respect des règles de sécurité et de bon voisinage.

Le dépôt des candidatures est possible en ligne jusqu'au 12 mai 2024.

Toutes les informations sur strasbourg.eu/-/appel-a-candidatures-fete-de-la-musique-2024

